

# PRESSEINFORMATION



7. November 2013

## 150 Jahre Feuerwehr Dessau

### Erinnerungstafel wird enthüllt

Am 13. November 2013 jährt sich der Gründungstag der Feuerwehr Dessau zum 150. Mal. Anlässlich dieses Jubiläums wird an diesem Tag, um 11.00 Uhr an der Dessauer Feuerwache in der Innsbrucker Straße eine Erinnerungstafel durch den Leiter des Amtes für Brand-, Katastrophenschutz und Rettungsdienst, Roland Schneider, enthüllt.

Mit dabei sein wird auch eine der bedeutendsten Persönlichkeiten in der Geschichte der Dessauer Freiwilligen Feuerwehr, der Geheime Justizrat Otto Frenckel (alias Stadtwehrleiter Olaf Braun).

Am darauffolgenden Donnerstag, 14. November 2013, wird des 150. Gründungstages in einer Festveranstaltung im Ratssaal des Dessauer Rathauses gedacht. An die Festrede des Oberbürgermeisters Klemens Koschig schließen sich Grußworte des Innenministers des Landes Sachsen-Anhalt, Holger Stahlknecht, an. Beginn ist um 18.00 Uhr.

Zu diesen beiden Terminen sind die Medienvertreter zur Berichterstattung herzlich eingeladen.

Eine Ausstellung im Foyer des Dessauer Rathaus-Altbaus (vor dem OB-Bereich) zeigt die 150-jährige Geschichte des Dessauer Feuerlöschwesens in Bild und Wort. Noch bis zum 6. Dezember 2013 können sich Besucher zu den Öffnungszeiten der Stadtverwaltung diese Ausstellung ansehen.